

PÉTANQUE

Premier national à Châtelleraut

Châtelleraut. — Les 16 et 17 octobre, Châtelleraut va être la capitale de la pétanque car pour la première fois des joueurs de renommée mondiale vont affronter des joueurs de la Vienne et des quatre coins de la France.

L'Entente des clubs de pétanque de Châtelleraut formée des clubs de Châteauneuf, Targé, M.J.C. Renardières, La Colombe et la Pétanque châtelleraudaise a eu l'idée d'organiser deux nationaux de pétanque.

Actuellement 133 triplettes le samedi et près de 100 le dimanche représentant 22 départements sont engagés.

Parmi les vedettes de la petite boule que nous verront évoluer figurent Lebeau deux fois champions du monde associé aux champions de

France doublette 82, Foyot, Labat, Laine, champions de l'Île de France, Vaquero, finaliste du mondial, Siavatta, champion 82 F.S.G.T., Murati de Saintes, ex-champion de Ligue, Dupuis de Sevrans avec Andriamalala et Andrianomontsoa, eux joueurs de Madagascar qui ne sont autres que les finalistes du championnat du monde 82 qui se sont inclinés devant Monaco au mois de septembre, en Suisse. Sans oublier, les nombreux joueurs titrés dans leurs départements respectifs et les joueurs de la Vienne, Berger-Rusiewicz, Perochon, Guillon, Auriault, Seigne, Ribardière, et bien d'autres toujours capables d'accrocher « un gros bras » à leur palmarès.

Premier national de Pétanque à Châtelleraut



La paire Nira et Clément Andriamalala vice-championne du Monde 1982 était associée pour le national de Châtelleraut à M. Dupuis de la Pétanque Sevranaise.

Sport national par excellence, et très développé à Châtelleraut, il était logique que le Chillou rassemble l'élite de l'hexagone des joueurs de pétanques. Organisé pour la première fois par les Clubs châtelleraudais, (Pétanque Châtelleraudaise, club de Châtelleraut, M.J.C. Les Renardières) La Colombe et Targé, avec à leur tête M. Lambert, du comité de la Vienne, ces deux journées ont reçu la visite sportive de 150 équipes pour la première journée, et de cent dix triplettes lors du dimanche.

23 départements étaient représentés et des noms prestigieux préfiguraient une belle épreuve. Parmi les vedettes, il faut citer Foyot, champion de France en doublette 1980, Lebeau, deux fois champion du monde, Duvernay et Coral (Paris), Voisin (Limoges), Deletang (Parthenay) Grillot de Trelaze champion de France 1982 de tête à tête et les

vice-champions du monde de doublette Nira et Clément Andriamalala associés à M. Dupuis.

Face à l'hégémonie parisienne, les locaux qui pouvaient prétendre défendre leurs chances étaient Challot (Chauvigny) champion de la Vienne 1982, et Auriault de Châteauneuf-Châtelleraut, récent vainqueur du national de Limoges. La qualité des combattants permit de prolonger fort tard le spectacle les finales des deux journées se déroulant dans la nuit. Un vin d'honneur samedi avait reçu la visite de M. Jean-Pierre Abelin, vice-président du Conseil Général et de M. Chartier adjoint aux sports. On notait également la présence de MM. Morillon, président de la Ligue Poitou-Charentes, Bardin, président du comité de la Vienne, Gallot, secrétaire du comité et Laurieux trésorier.

Une première qui appelle des suites.

PÉTANQUE

Jean-Claude Boutry maître-joueur pour la 3^e fois consécutive

Poitiers. — Samedi se déroulait le concours de maître-joueur de l'Amicale de pétanque Châteauneuf.

Il faisait un beau soleil pour cette sympathique manifestation et 42 joueurs étaient présents pour disputer le très beau challenge offert par le président d'honneur Claude Tranchant.

Voici les résultats :

En quarts de finale : Lamarche bat Babou, Boutry Yves bat Fénelant, Boutry Jean-Claude bat Chartier, Chaumillon bat Gaschet.

Demi-finales : Boutry Jean-Claude bat Lamarche Gabriel, et Chaumillon Serge bat Boutry Yves.

En finale : Jean-Claude Boutry se retrouvait donc en finale contre Serge Chaumillon et remportait brillamment le challenge pour la 3^e année consécutive.

Après avoir choqué le verre de l'amitié, tous les joueurs accompagnés de leurs épouses et de plusieurs amis se retrouvaient autour d'une bonne table pour déguster le repas bien mérité.

PÉTANQUE

Bon comportement de Châteauneuf au concours national

CHATELLERAUT. — 800 joueurs représentant dix-huit départements et soixante-douze sociétés ont participé récemment au premier concours national organisé au Chillou-d'Ozon par l'Entente des Clubs de pétanque du Châtelleraudais.

Cette manifestation fort bien organisée et se déroulant sur deux jours a bénéficié d'un beau temps et les participants auront conservé le meilleur souvenir de leur séjour dans la cité du bon accueil.

Indiquons que trente-huit coupes ont été distribuées. Les joueurs locaux se sont distingués en éliminant certains « gros bras » et l'on retiendra notamment la performance de la triplette Auriault-Desgris-Denamps (de l'Amicale de pétanque de Châtelleraut) qui dispute la finale contre la triplette Manceau (de Châteauneuf).

Les résultats

● SAMEDI

Quart de finale du concours général : Manceau (Châteauneuf) bat

Tournois, Auriault (Châtelleraut) bat Thoreau (Thouars), Bouillon (Tours) bat Dupuy (Sevrans), Strablier (Poitiers) bat Lebeau (Paris).

Demi-finale : Manceau bat Strablier et Auriault bat Bouillon.

Finale : Manceau (13), Auriault (12).

Concours B : Guignard (Melle) bat Tanzilli (Angers).

Concours C : Foyot (Paris) bat Cail (Périgieux).

● DIMANCHE

Quart de finale du général : Dupont (Poitiers) bat Voisin (Limoges), Desgris (Châtelleraut) bat Morillon (Chauvigny), Descombes (Châtelleraut) bat Gentillet (Châteauneuf), Grillot (Angers) bat Bourdillat (Nazelles).

Demi-finale : Grillot bat Descombes et Dupont bat Desgris.

Finale : Grillot bat Dupont.

Concours B : Vaquero (Paris) bat Chalot (Chauvigny).

Concours C : Cheruault (Dreux) bat Bouillon (Tours).